



ノーサイド×SDGs
ノーサイドの
SDGsへの取り組み



NO SIDE!

ノーサイド 東大阪 検索

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
TEL : 06-6736-1515 FAX : 06-6736-1516
WEB : <http://www.no-side-kaigo.com/>
E-mail : info@no-side-kaigo.com



& noside

vol.52
2022年
6月発行

ノーサイドからのお知らせ

ダイバーシティ塾 3回目「女性の本当の活躍とは?」



申込はコチラ！



日時 6/16 (木) 14:00～15:00

場所 FC大阪 東大阪ヘッドオフィス
東大阪市永和 2-8-28
東大阪商工会議所別館 1階

女性の活躍が進まないのは、環境のせいなのか?
意識のせいなのか?みなさまどう思いますか?
ぜひ一緒に考えましょう。

第1回目(配信済み)お見逃しはコチラ!▶



入門編「ダイバーシティって何?」
この塾の目的や今後の予定など

第2回目(配信済み)お見逃しはコチラ!▶



「障がい者雇用の進め方」特例会社って?
本当の障がい者雇用の目的とは?

みんなでサッカー観戦に行こう!

日時 2022年 6/19(日) 13:00 キックオフ

カード FC大阪 vs 鈴鹿ポイントゲッターズ

会場 東大阪市花園ラグビー場 第1グラウンド

交通 近鉄奈良線 東花園駅より徒歩 8 分

今回は、花園ラグビー場第1グラウンドでの試合です。
大人も子どももみんなで観戦に行きます!みなさまも一緒に観戦しませんか?



試合情報は
コチラ!



ノーサイド石切GOKANプログラム

//そもそも GOKAN 療育って?//

五感への刺激を通して育まれる豊かな経験や体験。様々な子どもの感情サイン。

「体験、経験」の少ない障がいのある子ども達にこそ体験してもらいたい!

また、子ども達だけでなくスタッフの学びの場にもなっています(^^♪

そんな6月のGOKANプログラムは・・・

季節は梅雨。傘を使ってうんざりな雨降り体験ではなく、楽しく雨を体験しよう!!
という内容になっています。楽しみにしていてください(^_-)-☆

コロナ感染症対策について

ノーサイドでは、障がいのある方々とみんなと一緒に協力しながら過ごしております。手洗い・うがいの励行、設備の消毒を毎日行い、3密を避けながら施設活動、イベントを行っております。



早いもので、もうすぐ今年も半分に差し掛かろうとしています!

年始からのコロナとウクライナとロシアの悲惨な現状に時間を感じることが出来なかつた様に感じます。気がつけば梅雨の時期そしてもうすぐ夏です。

もう一つ付け加えさせていただけたのでしたら、株式会社ノーサイドは2022年6月末で丸11年!7月からは12年目に突入致します。

2011年7月1日から数えて干支が一周します 😊 学校で考えたら小学6年生!

この12年間、色々な事がありました!山あり谷あり、前に進んだり後ろに下がったり、真っ直ぐな道も曲がりくねった道もほんとに色々な事がありました!

今はすべてが良い思い出で、これから株式会社ノーサイドにとってものすごい宝物です。

これからもそんな宝物を、もっともっと増やしていく様に頑張っていきたいと思います。

そして、たくさんの宝物を引っさげて、また新たな事に挑戦します!

2年前から度々この「&ノーサイド」でも書かせていただいてあります、「社会と繋がる福祉」をカタチにするために、新しい事業部を立ち上げる準備を進めております。

まだまだ準備段階で全体像をお伝えするには、もう少しお時間をいただかないといけませんが、拠点となる場所は決定致しました!

それは、ナント、あのラグビーの聖地、あの東大阪市花園ラグビー場です🏉

??? 花園ラグビー場が拠点?と意味がわからないと思います。

また中西がいつもの調子の良い冗談を言ってると思ってると思いますが、ほんとに花園ラグビー場です!

ちゃんと説明すると、メインの入り口すぐ西隣のスペースが現在コロナのワクチン接種会場になっています。この場所は、本来はカフェスペースなのですが、現在空いているのでワクチン接種会場として有効活用されています。そこに株式会社ノーサイドが「繋ぐ」をテーマにコミュニティスペースを作る事が決まりました。

そうです。株式会社ノーサイドのお仕事の場所が、東大阪市花園ラグビー場に出来ます!

僕は高校とクラブチームの少しだけですがラガーマンです。先月号にも書かせていただいたように、長年ラグビースクールのコーチもしています。そして会社名は「株式会社ノーサイド」です。

今のこの気持ちは言葉では言い表すことが出来ません。

ノーサイドの新しい事業部の場所として本当の意味でこれ以上の場所はないと思っています。

全国的に有名な花園ラグビー場からたくさんの方々が「繋ぐ」を発信していく様に色々と準備しております。

詳しくは、次回の&ノーサイドでお伝えできるよう急いで準備に取り掛かります。

そして何より皆さんに楽しみやワクワク、夢と希望をお届け出来るようにがんばりますので、温かい熱烈応援お待ちしております。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介





活動報告

石切
放課後等
デイサービス

先月の石切は～

5月は肌寒い日が続いたり、熱い日があったりして体調を崩しやすい時期でしたが、みんな元気にティに来てくれ、たくさん遊んだり、制作をがんばりました！石切の遊びと言えば、みんな大好きうちわパタパタゲームやボーリング！！子どもたちの笑顔はもちろん！スタッフも全力で遊び、「いえーい！」や「くやしー！」などの声が響きわたりました！(^_^) 制作では5月8日は母の日ということでカーネーションを作りました！手形や足形を画用紙にペタッと押し茎を書き葉っぱを付けたらカーネーションの出来上がり☆石切の玄関に飾っているので、素敵なカーネーションを見に来てくださいね♡♡



西堤
放課後等
デイサービス

GWも終わり次は梅雨の時期ですね

あっという間にゴールデンウィークが終わってしまいましたね！みなさん今年のゴールデンウィークはどこかおでかけできましたか？

さて、ジメジメとした季節の到来(°△°)耳を澄ませば「ケロケロ」とカエルの鳴き声がよく聞こえてきますね♪ そんな西では、いつ雨が降ってきててもいいように、雨の日でもウキウキできるような傘をみんなに作ってもらいました♪これでもう安心！嫌な雨でもみんなが作った傘があればスタッフも子どもたちも雨が降った日はルンルンで過ごせるね！それともう1つ。風船バレーもしたよ！いつも全力だからこどももスタッフも汗だく(笑)いいスポーツだね♪



俊徳道
総合障がい
福祉施設

こんなことができるよ★

「あつたかくなつたねー！」というより、晴れると「暑い…(-_-;)」という日が多い気がしていますが、季節の変わりめ、皆さんいかがお過ごしでしょうか？

新しく仲間も増え賑やかになった大人の施設もちよつと落ちつき始めた5月。ご家族と利用者さんの面談を進めています！コロナで施設への出入りを抑えていたこともあり限られた時間ですが直接ゆっくりお話をさせて頂くことができました。お忙しい中施設まで来ていただきありがとうございました(^^)

さて施設では、ご家族に伺つたことを実践してみたり、「こんな風にしたらできるかも？」に挑戦していっています。でも実は『こんな事できるんやー☆』は、利用者さん同士で何かをしている時に発見できることの方が多い気がします。スタッフからは『固定概念を無くさないと！』という言葉がきけたりして、小さくてもなにかしら新しい発見がある今日この頃です(^\^)ノ 今月は社会人1年生の利用者さんの『人生初給料日☆』みんなお給料日が嬉しいのは同じ(^^)/



NOSIDE
YOKO
NUMA
横沼
アートの施設

5月のお仕事報告

横沼からは物販のお仕事としていつもFC大阪さんのホームゲームにお店を出させていただいてあります。早川さん「ハンカチはこちらの棚に」「シャツは真ん中で」など、飾り方の指示を出してがんばってくれました！結局は「試合の応援、盛り上がったね」で帰つてしまいますが…(^.^) FC大阪さん、いつもありがとうございます！

コロナ禍ではありますが少しずつ外でのイベント参加が増えてきました。辻田くんはカフェ・ド・リアンさんの店内で書道パフォーマンスを披露！みなさん、喜んでいただけて辻田くんもご満悦です。直接、人と繋がれるのはやはり楽しいですね！アート作品の納品はこれまたみんな大活躍で株式会社メイワパックス様には早川さんが、井藤漢方製薬株式会社様には小原くん、株式会社協立化工業様には大平くんがそれぞれ交換に行ってくれました。やはり飾っていただいているところを覗ると凄くモチベーションがあがりますね！みんなドンドン、絵を描いてがんばってあります！

株式会社
▼メイワパックス様



▲井藤漢方製薬株式会社様



株式会社協立化工業様 ▶

NO SIDE 毎日がいろんな発見！ワクワクする気持ちが笑顔をつくる！ここでしか経験できないことがあります(^*)

